

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

La Asociación de Artistas Locales inaugura la exposición colectiva con motivo del IV Centenario de la publicación de la segunda parte del Quijote

El Museo de Arte Contemporáneo "El Mercado" de Villanueva de los Infantes, dentro del espacio gestionado por la Asociación de Artistas Plásticos "Arteaga Alfaro", acoge hasta mediados de diciembre esta muestra colectiva compuesta por esculturas, pirograbados y pinturas de un total de 13 artistas locales.

El acto de inauguración ha contado con la presencia del Alcalde y de la Concejala de Cultura, Antonio Ruiz Lucas y Encarnación Navarro, respectivamente, además de algunos de los artistas, otros miembros de la Asociación, familiares y amigos.

El Presidente, Luis Cerdá, ha agradecido la colaboración tanto del Ayuntamiento como de todos los que han hecho posible que esta exposición salga adelante. Es la primera exposición temática organizada por la entidad cultural y según Cerdá "es interesante ver cómo distintos artistas se han unido en un tema común con el que se identifica la mayor parte de esta población".

Por su parte, el Alcalde se ha comprometido a "seguir apoyando a la Asociación y a mantener un espacio para los artistas locales".

Tras la exposición del Quijote, el espacio de la planta alta de "El Mercado" acogerá la muestra de Fermín Serrano, con la que concluirá la programación de exposiciones de 2015. Entre los

proyectos que la Asociación "Arteaga Alfaro" prepara para el próximo año se encuentran exposiciones de artistas como Lorenzo Utrilla o Santiago Delgado, entre otros.



Miembros de la Asociación de Artistas Plásticos "Arteaga Alfaro" con el Alcalde y la Concejala de Cultura

La Escuela de Música Campo de Montiel en auge con el triple de matriculados que el año pasado

A primeros de octubre, comenzaban las clases en la Escuela de Música "Campo de Montiel" de nuestra localidad. Este curso ha comenzado con dos asignaturas complementarias como son Conjunto Orff para alumnado de iniciación y primero y Coro, para segundo, que servirán para ofrecer una formación musical más completa y sólida.

El director, Luis Miguel Abengoza y el claustro de profesores agradece "la confianza que las familias han depositado en la Escuela de Música, no solo por recibir conocimientos musicales, sino por contribuir en la educación de sus hijos.

Además, con el aumento de alumnos se ha ampliado el equipo docente con la incorporación de un profesor para impartir clases de viento metal.

Se puede decir, que la escuela cuenta con un amplio abanico de especialidades musicales y está abierta a satisfacer la demanda del alumnado.



Alumnos de Lenguaje Musical 1º, con su profesor Luis Miguel Abengoza

Por último, y como novedad también para este curso, la Escuela de Música "Campo de Montiel" es miembro de la Asociación de Escuelas de Música de Castilla la Mancha (EMDACAM) y de la Unión Nacional de Escuelas de Música y Danza (UEMYD).



HOTEL
La Morada
de Juan de Vargas



2005-2015
10 años
ofreciendo emociones

Teléfono: 926 361 769
www.lamoradadevargas.com

